

## 江戸川区生活振興部長 後藤 隆 様

謹啓 日差し暖かく心躍る時節、皆さま益々ご清栄 ご健勝のこととお慶び申し上げます。

この度は、マスクの発注を頂き、5月22日に完納し6月2日に最終の入金もご確認させて頂きました。ありがとうございました。

納品完了後の御礼・ご報告が遅くなりました事、深く詫び申し上げます。

ご来社された際、後藤様の“瞬時の決断力”で、弊社は救われました。  
深く感謝すると共にあの時のリーダーシップに感服いたします。

新型コロナウイルスの影響が色濃くなるごとに協力工場からも『この時期に仕事が切れず地域の力になれる仕事に携われている事にありがとうございます。』と感謝の言葉を多く頂き、ご担当の方にお伝え下さいと託されました。代表して御礼申し上げます。

『1枚1枚のマスクが区の信頼』と、協力工場・社員共に認識し、製造工程毎の検品・衛生面と体調の管理を徹底し、感謝と誇りの気持ちを込め作業する事ができました。“今必要とされる衛生商品“に対し、”付加価値で人を豊かにするニッ  
ト製品“とでは、働く姿勢も大きく変り 多くの事を学ぶ機会となりました。

お陰さまで、現在でも区の職員様 地域の皆様からも多くの問い合わせがあり、ご購入いただいております。

宣伝となってしまいますが、弊社では、災害時に役に立つ特許商品【ダンパーL】段ボールの角にはめ込むだけで廃段ボールを簡易パテーションに出来る商品を取り扱っております。簡単な物ではございますが、新燃岳噴火での避難所で使用され、東日本大震災では“ダンパーL”を、福島県庁、宮城県庁、岩手県庁に災害物資運搬通行許可証を受け、各県に1万個ずつ 代理店様と共に手分けして無償で届けさせて頂きました。その脚で私と弟は原発で物資不足となっていた いわき市小名浜に現地入りし、合同庁舎職員のもと、3日間ではあります。災害支援に奔走し、非常時に私たちの商品が大変役立つものであると確信いたしました。状況が落ち着きましたら是非商品を見て頂き、江戸川区の災害備蓄品のひとつとして今回のように地域のお役にたてれば幸いです。宜しくお願い致します。

今後、早期にワクチンが出来、新型コロナウイルス感染症が終息し、来年にはオリンピックが無事開催され笑顔溢れる未来がくることを願っております。まだまだ気を許せない状況です、ご多忙の事と思いますが、くれぐれもご自愛、ご用心下さい。

敬具

余談ではございますが、日本女子サッカー初のプロリーグ「WE リーグ (Women Empowerment League)」が2021年9月にスタートする事が発表されました。娘 來佳は東京五輪には間に合いませんでしたが、近い目標となるビジョンが出来環境にも恵まれています。スポーツ夢募金を活用させて頂き、次期オリンピック代表として目標に邁進してまいりますので、今後とも宜しくお願い致します。

令和2年6月吉日

株式会社麒麟チャカード  
代表取締役 岡村智司